

PLANTADOS EN LA FÉ, CRECIENDO EN COMUNIDAD

RITO II - SANTA EUCARISTIA: EL DUODÉCIMO DOMINGO DESPUÉS DE PENTECOSTÉS: PROPIO 17 | 11:15AM - DOMINGO, 31 DE AGOSTO DE 2025

EL REVERENDO DR. ROMAN D. ROLDAN - PÁRROCO
EL REVERENDO STEVE FERGUSON - PÁRROCO ASOCIADO
EL REVERENDO NATY MENJIVAR - PÁRROCO ASOCIADO

BIENVENIDOS

Si esta es la primera vez en San Dunstan, por favor llena la targeta amarilla y deposítala en la cesta de colecta para poder comunicarnos con usted.

Nosotros amamos a los niños y no nos molestan los lloros gozosos de los infantes, pero si se sienten incómodos, sean libres de caminar con el bebe hacía el cuarto infantil localizado al lado de los baños. El salón (cerca de los baños) también está disponible para las madres lactantes que deseen tener más privacidad. Los cambia pañales se encuentran en ambos baños.

14301 STUEBNER AIRLINE RD | HOUSTON, TX 77069 | 281-440-1600 | WWW.SAINTDUNSTANS.ORG TIEMPOS DE ADORACIÓN: DOMINGOS - 7:45AM, 9:00AM, 11:15AM (ENGLISH), 11:15AM (SPANISH)

Tenga en cuenta que este servicio se está transmitiendo en vivo y los miembros de la congregación pueden ser capturados en cámara durante la comunión y otras partes del servicio.

LA PALABRA DE DIOS

Esta Santa Eucaristia es celebrada por el Eterno Descanso del alma de Pedro Franklin Hernandez quien regreso a su creador el 9 de Agosto de 2025

CANTO DE ENTRADA Todos de pie

Alabare

Manuel Jose Alonso y Jose Pagán

Coro Alabare, (alabare), Alabare, (alabare)

Alabare a mi Señor

Verso 1

Juan vio el número de los redimidos Y todos alababan al Señor Unos oraban, otros cantaban Y todos alababan al Señor.

ACLAMACIÓN DE APERTURA

El Celebrante dice

Bendito sea Dios: Padre, Hijo y Espírito Santo.

Pueblo Y bendito sea su reino, ahora y por siempre. Amén.

El Celebrante puede decir

Verso 2

Todos unidos alegres cantamos Gloria y alabanzas al Señor !Gloria al padre! !Gloria al hijo! Y !gloria al espíritu de amor!

Verso 3

Somos tus hijos, Dios padre eterno Tu nos has creado por amor, Te adoramos, te bendecimos Y todos cantamos en tu honor.

Dios omnipotente, para quien todos los corazones estan manifiestos, todos los deseos son conocidos y ningun secreto se halla encubierto: Purifica los pensamientos de nuestros corazones por la inspiracion de tu Espíritu Santo, para que perfectamente te amemos y dignamente proclamemos la grandeza de tu nombre santo; por Cristo nuestro Señor. **Amén.**

El Celebrante continua con lo siguiente

Oigan lo que dice Jesucristo nuestro Señor: Ámen al Señor su Dios con todo su corazón, con toda su alma y con toda su mente. Esté es el primer y el más grande mandamiento y el segundo es semejante a éste: Ámen a su prójimo como a si mismos. De estos dos mandamientos dependen toda la Ley y los Profetas.

GLORIA George Salazar

Coro

!Gloria! !Gloria! Gloria al Señor !Gloria! !Gloria! Gloria a mi Dios

Verso 1

Gloria al Señor en lo alto del cielo Gloria al Señor que por mí se encarno Paz en la tierra a todos los hombres Que gozan de la bondad de mi Dios.

Verso 2

Tú el que quitas todo el pecado Eres cordero del Dios celestial Tu solo eres Señor eres santo Tu solo eres cristo Jesús.

Verso 3

Con el espíritu santo eres Dios Y con el padre por la eternidad.

COLECTA DEL DÍA

Celebrante El Señor esté con ustedes.

Pueblo Y con tu espíritu.

Celebrante Oremos.

Señor de todo poder y fortaleza, autor y dador de todo bien: Injerta en nuestros corazones el amor a tu Nombre, acrecienta en nosotros la verdadera religión, nútrenos con toda bondad, y produce en nosotros los frutos de buenas obras; por Jesucristo nuestro Señor, que vive y reina contigo y el Espíritu Santo, un solo Dios, por los siglos de los siglos. **Amén**.

Oh Dios de gracia y de gloria, recordamos hoy en tu presencia a nuestro hermano *Pedro*. Te damos gracias porque nos lo diste, a su familia y amigos, para conocerle y amarle como compañero de nuestra peregrinación terrenal. En tu ilimitada compasión consuela a los que lloramos. Danos fe para que en la muerte veamos el umbral de la vida eterna, a fin de que con tranquila confianza continuemos nuestro caminar en la tierra hasta que, por tu llamado, nos reunamos con aquéllos que partieron antes; por Jesucristo nuestro Señor, que vive y reina contigo y el Espíritu Santo, un solo Dios, por los siglos de los siglos. **Amén.**

Los niños van a la Capilla de los Niños y regresan al servicio en los anuncios.

PRIMERA LECTURA El pueblo se sienta

ECLESIÁSTICO 10:12-18

Lectura del libro de Eclesiástico

El comienzo del orgullo es el poder, que hace que el hombre se olvide de su Creador. El pecador es un pozo lleno de orgullo, del cual brotan las malas acciones. Por eso, Dios lo llena de castigos y lo hiere hasta terminar con él. Dios derriba del trono a los orgullosos, y en lugar de ellos pone a los humildes. El Señor arranca de raíz a las naciones, y en lugar de ellas hace crecer a los humildes. Dios no dejó ni el rastro de las naciones paganas; las cortó de raíz hasta no dejar ni rastro. Las borró de la tierra, las destruyó; suprimió de la tierra incluso su recuerdo. El orgullo no es digno del hombre, ni tampoco la arrogancia.

Palabra del Señor.

Pueblo Demos gracias a Dios.

SALMO 112 Recitado por todos unanimamente

1 ¡Aleluya! ¡Dichosos los que temen a mi Soberano, *
y de corazón se deleitan en sus mandamientos!

2 Su descendencia será poderosa en la tierra; *

la generación de los rectos será bendita.

3 Bienes y riquezas habrá en su casa, *

y su benevolencia permanecerá para siempre.

4 La luz resplandece en las tinieblas para los rectos; * los justos son clementes y compasivos.

5 Buenos los que son generosos y prestan, *

y administran sus asuntos con juicio.

6 Por eso jamás tropezarán; *

en memoria eterna se tendrá a los justos.

7 No temerán las malas noticias; *

su corazón está firme, confiado en mi Soberano.

8 Firme está su corazón, y no temerá, *

hasta ver cumplido en sus enemigos su deseo.

9 Han repartido liberalmente al pobre,

y su generosidad permanece para siempre; *

alzarán la frente con dignidad.

10 Los malvados, al verlo, se enfurecerán;

crujirán los dientes, y se consumirán; *

el deseo de los malvados fracasará.

SEGUNDA LECTURA

HEBEROS 13:1-8,15-16

Lectura de la carta a los Heberos

No dejen de amarse unos a otros como hermanos. No se olviden de ser amables con los que lleguen a su casa, pues de esa manera, sin saberlo, algunos hospedaron ángeles. Acuérdense de los presos, como si también ustedes estuvieran presos con ellos. Piensen en los que han sido maltratados, ya que ustedes también pueden pasar por lo mismo. Que todos respeten el matrimonio y mantengan la pureza de sus relaciones matrimoniales; porque Dios juzgará a los que cometen inmoralidades sexuales y a los que cometen adulterio. No amen el dinero; conténtense con lo que tienen, porque Dios ha dicho: Nunca te dejaré ni te abandonaré. Así que podemos decir con confianza: El Señor es mi ayuda; no temeré. ¿Qué me puede hacer el hombre Acuérdense de quienes los han dirigido y les han anunciado el mensaje de Dios; mediten en cómo han terminado sus vidas, y sigan el ejemplo de su fe. Jesucristo es el mismo ayer, hoy y siempre. Por eso debemos alabar siempre a Dios por medio de Jesucristo. Esta alabanza es el sacrificio que debemos ofrecer. ¡Alabémoslo, pues, con nuestros labios! No se olviden ustedes de hacer el bien y de compartir con otros lo que tienen; porque éstos son los sacrificios que agradan a Dios.

Palabra del Señor.

Pueblo Demos gracias a Dios.

SEQUENCIA

Algo Esta Cayendo Aqui José Luis Reyes

Algo está cayendo aquí, es tan fuerte sobre mi Mis manos levantaren, y su gloria tocare

Está cayendo su gloria sobre mí, sanando heridas Levantando al caído, su gloria está aquí Su gloria está aquí

Al final

Su gloria está aquí, su gloria esta aqui.

EL EVANGELIO Todos de pie

SAN LUCAS 14:1, 7-14

El Santo Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según San Lucas

Pueblo ¡Gloria a ti, Cristo Señor!

Sucedió que un sábado Jesús fue a comer a casa de un jefe fariseo, y otros fariseos lo estaban espiando. Al ver Jesús cómo los invitados escogían los asientos de honor en la mesa, les dio este consejo: Cuando alguien te invite a un banquete de bodas, no te sientes en el lugar principal, pues puede llegar otro invitado más importante que tú; y el que los invitó a los dos puede venir a decirte: "Dale tu lugar a este otro." Entonces tendrás que ir con vergüenza a ocupar el último asiento. Al contrario, cuando te inviten, siéntate en el último lugar, para que cuando venga el que te invitó, te diga: "Amigo, pásate a un lugar de más honor." Así recibirás honores delante de los que están sentados

contigo a la mesa. Porque el que a sí mismo se engrandece, será humillado; y el que se humilla, será engrandecido. Dijo también al hombre que lo había invitado: Cuando des una comida o una cena, no invites a tus amigos, ni a tus hermanos, ni a tus parientes, ni a tus vecinos ricos; porque ellos, a su vez, te invitarán, y así quedarás ya recompensado. Al contrario, cuando tú des un banquete, invita a los pobres, los inválidos, los cojos y los ciegos; y serás feliz. Pues ellos no te pueden pagar, pero tú tendrás tu recompensa el día en que los justos resuciten.

El Evangelio del Señor.

Pueblo Te alabamos, Cristo Señor.

SERMÓN El Rev. Naty Menjivar

EL CREDO NICENO Todos de pie, dicen

Creemos en un solo Dios, Padre todopoderoso, creador de cielo y tierra, de todo lo visible e invisible.

Creemos en un solo Señor, Jesucristo, Hijo único de Dios, nacido del Padre antes de todos los siglos:

Dios de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero,

engendrado, no creado, de la misma naturaleza que el Padre,

por quien todo fue hecho; que por nosotros y por nuestra salvación bajó del cielo:

por obra del Espíritu Santo se encarnó de María, la Virgen, y se hizo hombre.

Por nuestra causa fue crucificado en tiempos de Poncio Pilato: padeció y fue sepultado.

Resucitó al tercer día, según las Escrituras, subió al cielo

y está sentado a la derecha del Padre.

De nuevo vendrá con gloria para juzgar a vivos y muertos, y su reino no tendrá fin.

Creemos en el Espíritu Santo, Señor y dador de vida,

que procede del Padre y del Hijo, que con el Padre y el Hijo

recibe una misma adoración y gloria,

y que habló por los profetas. Creemos en la Iglesia,

que es una, santa, católica y apostólica.

Reconocemos un solo Bautismo para el perdón de los pecados.

Esperamos la resurrección de los muertos y la vida del mundo futuro.

Amén.

ORACIÓN DE LOS FIELES

El pueblo responde con

Señor, ten piedad.

Los oraciones concluyen con

En la comunión del Beato Dunstan y de todos los santos, encomendémos nuestras vidas y las de nuestro prójimo a Cristo nuestro Dios.

Pueblo A ti, Señor, nuestro Dios.

Celebrante dice

Concede estas nuestras oraciones, o Padre, por el amor de Jesucristo, nuestro único Mediador y Abogado. Amén.

CONFESIÓN DE PECADO El Celebrante dice

Confesemos con humilidad de rodillas nuestros pecados en contra Dios y nuestro prójimo.

Dicho por todos

Dios de misericordia, confesamos que hemos pecado contra ti por pensamiento, palabra y obra, por lo que hemos hecho y lo que hemos dejado de hacer. No te hemos amado con todo el corazón; no hemos amado a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Sincera y humildemente nos arrepentimos. Por el amor de tu Hijo Jesucristo, ten piedad de nosotros y perdónanos; asi tu voluntad será nuestra alegria y andaremos por tus caminos, para gloria de tu Nombre. Amén.

El Celebrante dice

Dios omnipotente, nuestro Padre celestial, que por tu gran misercordias has prometido el perdon de los pecados a todos los que con sincero arrepentimiento y verdadera fe se entregan a ti: Ten misericordia de nosotros, perdónanos y libranos de todos nuestros pecados, confirma y fortalece en nosotros toda virtud y conducenos a la vida eterna; mediante Jesucristo nuestro Señor. **Amén.**

LA PAZ Todos de pie, el Celebrante dice

La Paz del Señor esté siempre con ustedes.

Pueblo Y con tu espíritu.

Saludémonos unos a otros con la paz de Cristo

En este momento, el pueblo intercambia el signo de la paz con sus vecinos.

ANUNCIOS Y COLECTA

También puedes dar en <u>www.saintdunstans.org/give</u>. Escanee el código QR para ir directamente a nuestro sitio de donación de Paypal. Gracias por tu generosidad.

OFERTORIO El Celebrante dice

Rindan al Señor la gloria debida a su Nombre; traigan ofrendas, y entren en sus atrios.

CANTO DE OFERTORIO

Quiero Levantar Mis Manos

Miguel Casina

Quiero levantar mis manos Quiero levantar mi voz Ofreciendo a ti mi vida En santidad y amor Padre solo a ti te ofrezco Mi vida y mi corazón Y me postro en tu presencia En adoración.

Hijo de Dios, recibe hoy Toda la gloria, la honra y honor Hijo de Dios, recibe hoy Toda la gloria, la honra y honor Toda la gloria, la honra y honor

Final

Toda la gloria, la honra y honor

PRESENTACIÓN DE LAS OFRENDAS

El Celebrante dice

Todos nuestros dones vienen de ti Señor;

Pueblo y a ti te los regresamos.

PLEGARIA EUCARÍSTICA B

El pueblo sigue de pie

Celebrante El Señor esté con ustedes.

Pueblo Y con tu espíritu.

Celebrante Elevemos nuestros corazones.

Pueblo Los elevamos al Señor.

Celebrante Demos gracias a Dios nuestro Señor.

Pueblo Es justo darle gracias y alabanza.

El Celebrante continúa

En verdad es digno, justo y saludable, darte gracias, en todo tiempo y lugar, Padre omnipotente, Creador de cielo y de la tierra.

El Celebrante continúa con el Prefacio Propio

Por nuestro Señor Jesucristo. quien el primer día de la semana venció a la muerte y al sepulcro, y por su gloriosa resurrección nos abrió el camino de la vida eterna.

que concluye

Por tanto te alabamos, uniendo nuestras voces con los Angeles y Arcángeles, y con todos los coros celestials que, proclamando la gloria de tu Nombre, por siempre cantan este himno:

SANTO Juan J. Sosa

Santo, santo, santo es el Señor, Dios del universo Llenos están el cielo Y la tierra de tu gloria Hosanna en el cielo, Hosanna en el cielo Bendito el que viene En el nombre del Señor Hosanna en el cielo Hosanna en el cielo

El pueblo permanece de pie o se arrodilla. El Celebrante continúa

Te damos gracias, o Dios, por la bondad y el amor que tú nos has manifestado en la creación; en el llamado a Israel para que sea tu pueblo; en tu Verbo revelado a través de los profetas; y sobre todo en el Verbo hecho carne, Jesús, tu Hijo. Pues en la plenitud de los tiempos lo enviaste para que se encarnara de María la Virgen y fuese Salvador y Redentor del mundo. En él nos has liberado del mal, y nos has hecho dignos de estar en tu presencia. En el nos has llevado del error a la verdad, del pecado a la rectitud y de la muerte a la vida.

En la víspera de su muerte por nosotros, nuestro Señor Jesucristo tomó pan y dándote gracias, lo partió y se los dio a sus discípulos diciendo: "Tomen y coman. Este es mi Cuerpo, entregado por ustedes. Hagan esto como memorial mío"

Después de la cena tomó el cáliz y dándote gracias se los entregó y dijo: "Tomen todos de él. Esta es mi Sangre del nuevo Pacto, sangre derramada por ustedes y por muchos para el perdón de los pecados. Siempre que lo tomen, háganlo como memorial mío".

Por tanto, o Padre, según su mandato,

Celebrante y pueblo dice

Recordamos su muerte, Proclamamos su resurrección, Esperamos su venida en gloria

El Celebrante continúa

Y te ofrecemos nuestro sacrificio de alabanza y acción de gracias, Señor de todos; ofreciéndote de tu creación este pan y este vino.

Te suplicamos Dios bondadoso que envíes tu Espíritu Santo sobre estos dones, para que sean el Sacramento del Cuerpo de Cristo y su Sangre del nuevo Pacto. Unenos a tu Hijo en su sacrificio, a fin de que por medio de él seamos aceptables, siendo santificados por el Espíritu Santo.

En la plenitud de los tiempos, sujeta todas las cosas a Cristo y llévanos a la patria celestial donde con el beato Dunstan y todos tus santos entremos en la herencia eterna de tus hijos; por Jesucristo nuestro Señor el primogénito de toda la creación, la cabeza de la Iglesia y el autor de nuestra salvación.

Por él, y con él y en él, en la unidad del Espíritu Santo, tuyos son el honor y la gloria, Padre omnipotente ahora y por siempre. **AMEN.**

Oremos como nuestro Salvador Cristo nos enseñó:

Pueblo y Celebrante

Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre, venga tu reino, hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día. Perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden. No nos dejes caer en tentación y líbranos del mal. Porque tuyo es el reino, tuyo es el poder, y tuya es la gloria, ahora y por siempre. Amén.

FRACCIÓN DEL PAN

El Celebrante dice

Cristo, nuestra Pascua se ha sacrificado por nosotros.

Pueblo ¡Celebremos la fiesta!

El Celebrante dice

Estos son los dones de Dios para el pueblo de Dios, tómenlos en memoria que Cristo murió por nosotros y aliméntense de él en sus corazones por fe y con agradecimiento.

Todos los cristianos bautizados son bienvenidos a la Mesa del Señor. Para recibir la Sagrada Comunión siga la dirección de los ayudantes, coloquen las manos juntas (palmas hacia arriba), reciban la hostia y sumerjanla cuidadosamente en el cáliz antes de consumirla, o tomen de la copa. Si solo desean recibir una bendición, cruzen los brazos sobre el pecho.

CANTO DE COMUNIÓN

Eres Rey de los Cielos Marco Barrientos

Verso 1

Glorioso salvador, divino redentor Me postrare ante ti Bendito hijo de dios, hermoso rey de sion Te adorare, y así declarare

Coro 1

Eres rey de los cielos, eterno Dios Exaltado por siempre Jesús Señor Tu gobiernas en toda la creación Oh cordero inmolado eres Señor

Coro 2

Las naciones enteras se postrarán Y tu nombre por siempre bendecirán Por los siglos tu gloria nos llenara Y veremos tu fuerza y majestad

ORACIÓN DE POSCOMUNIÓN

Pueblo y Celebrante

Eterno Dios, Padre celestial, en tu bondad nos has aceptado como miembros vivos de tu Hijo, nuestro Salvador Jesucristo; nos has nutrido con alimento espiritual en el Sacramento de su Cuerpo y de su Sangre. Envíanos ahora en paz al mundo; revístenos de fuerza y de valor para amarte y servirte con alegria y sencillez de corazón; por Cristo nuestro Señor. Amén.

BENDICIÓN

Después del canto de la canción de alabanza, desde el fondo de la iglesia el Sacerdote despide al pueblo

La paz de Dios, que excede a todo entendimiento, guarde nuestros corazones y mentes en el conocimiento y amor de Dios, y de su Hijo Jesucristo nuestro Señor y la bendición de Dios omnipotente, el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, esté con ustedes hoy y permanezca con ustedes para siempre.

Pueblo Amén.

CANTO DE MISIÓN

Sal y Luz Santiago Fernández

Coro Verso Enviados por Jesucristo Somos la sal de la tierra Venimos a proclamar Somos la luz del mundo Alegres su buena nueva Buen sabor le daremos al mundo De vida, amor y verdad Con nuestra caridad Queremos con nuestro ejemplo Somos la sal de la tierra Ser luz en la oscuridad Somos la luz del mundo Que nuestras buenas obras Y juntos brillaremos Para alumbrar a la humanidad Sirvan para dar Honor y gloria A nuestro padre celestial

DESPEDIDA

El Celebrante dice

Este servicio ha terminado, pero nuestro ministerio a penas comienza. Salgamos en paz para amar y servir al Señor.

Pueblo Demos gracias a Dios.

ANUNCIOS

iBienvenidos! Gracias por venir a la iglesia de San Dunstan

ACTIVIDADES DEL GRUPO NACER DE NUEVO

- 1. Oración continua los martes 6:30pm-7:30pm.
- 2. Clases online de biblia, teología, eclesiología, liturgia los lunes, miércoles, jueves, viernes. 6:30pm-7:30pm.
- 3. Mas información en www.gruponacerdenuevo.org. 0 832 880 7798.

PRÓXIMAMENTE

7 DE SEPTIEMBRE - INAUGURACIÓN DE OTOÑO: POLUCK Y KICKBALL

Familias de jóvenes y niños: ¡Acompáñennos el 7 de septiembre a las 6:00 p. m. para una comida compartida y un partido de Kickball para dar inicio al programa! Traigan un plato o postre para compartir, su botella de agua y ¡únanse a la diversión!

14 DE SEPTIEMBRE - SERVICIO DE TAIZÉ

Vengan a disfrutar de un tranquilo servicio de canto meditativo y oración a las 4:00 p.m. el 14 de septiembre.

21 DE SEPTIEMBRE - FESTIVAL INTERNACIONAL DE COMIDA

¡Acompáñennos a las 12:30 p. m. para un Festival Internacional de Comida mientras celebramos el Mes de la Herencia Hispana! ¡Disfruten de la comida de varios países de Centroamérica y Sudamérica preparada por miembros de nuestra congregación hispana!

MINISTERIOS Y ACTIVIDADES

DONACIONES PARA LA VENTA DE GARAJE

¡Ya aceptamos donaciones para la Venta de Garaje Juvenil en el Salón BEC 318! La venta se llevará a cabo el sábado 4 de octubre de 8:00 a. m. a 12:00 p. m. Las donaciones se pueden llevar a la iglesia los domingos o de lunes a jueves de 8:30 a. m. a 4:30 p. m. No se aceptan donaciones para la Venta de Garaje los viernes. ¡Gracias!

PEREGRINACIÓN A TIERRA SANTA

El P. Steve Ferguson dirigirá un viaje a Israel y Jordania del 18 al 30 de marzo de 2026. El costo del viaje es de \$4,575 por persona, en base a habitación doble. El P. Steve organizará dos foros para responder preguntas sobre el viaje: el 28 de septiembre a las 10:15 a. m. y el 2 de octubre a las 6:00 p. m. La fecha límite de inscripción es el 18 de noviembre de 2025.

NUEVO DIRECTORIO EN LÍNEA

¡El Directorio 2025 ya está disponible en línea para los feligreses! Si tenemos su información de contacto actualizada, debería haber recibido un correo electrónico el 27 de agosto con sus credenciales de inicio de sesión (¡recuerde revisar su carpeta de correo no deseado!). Puede iniciar sesión a través del enlace de ese correo electrónico o a través del enlace "Iniciar sesión en el directorio" en la parte superior de nuestro sitio web, www.saintdunstans.org. Tenga en cuenta que el Directorio está disponible SOLO para feligreses activos de San Dunstan y requiere una contraseña para acceder. Si necesita ayuda, tiene preguntas o no recibió un correo electrónico con las credenciales de inicio de sesión, puede escribir a khelmick@saintdunstans.org o visitar la Sala Mace el domingo 7 de septiembre. Kyra estará allí de 10:15am a 11:00am para ayudarle a comenzar.